

Le président cubain assiste à la signature des accords de paix en Colombie (+Photos)



Petro (G) et Díaz-Canel lors de la cérémonie dans la salle de protocole d'El Laguito. Photo : Marcelino Vázquez

La Havane, 9 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce vendredi à La Havane à la clôture du troisième cycle de négociations de paix en Colombie, en compagnie du président colombien, Gustavo Petro, et du commandant Antonio García, chef de l'Armée de Libération Nationale (ELN).

La cérémonie se déroulera dans la salle du protocole d'El Laguito, à l'occasion d'une journée considérée comme historique pour la nation sud-américaine. En effet, après 36 jours de négociations entre les

parties, un cessez-le-feu sera conclu pour la première fois.

Les accords de Cuba et leurs protocoles respectifs, qui seront signés aujourd'hui, font également référence à la participation de la société au processus de construction de la paix, ainsi qu'aux actions et à la dynamique humanitaires.

"Je vais signer un document qui pourrait signifier le début d'une ère de paix pour ce pays", a déclaré Petro à Bogotá avant un rassemblement massif et populaire mercredi.



Sur son profil officiel Twitter, M. Díaz-Canel a affirmé que des progrès continuaient à être faits sur la voie de la paix en Colombie, partageant un message de son homologue colombien, qui a annoncé son voyage à La Havane et lui a souhaité la bienvenue à Cuba.

Petro était accompagné du ministre des Affaires étrangères, Álvaro Leyva, du directeur du département administratif de la présidence, Carlos Ramón González Merchán, et de la sénatrice María José Pizarro, membre de l'équipe de négociation du gouvernement national.

Le Brésil, Cuba, le Chili, le Mexique, la Norvège et le Venezuela se sont portés garants des négociations. L'Espagne, l'Allemagne, la Suède et la Suisse ont accompagné les négociations. Le représentant spécial du secrétaire général des Nations unies et la conférence épiscopale colombienne y participent en permanence.



Outre la presse locale et étrangère accréditée à La Havane, des représentants d'une vingtaine de médias du pays sud-américain se trouvent dans la capitale cubaine, afin de couvrir la nouvelle tant attendue : la signature du cessez-le-feu entre le gouvernement et l'ELN. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325063-le-president-cubain-assiste-a-la-signature-des-accords-de-paix-en-colombie-photos>



Radio Habana Cuba